
                             LE MOT DU PRESIDENT 
 
 
                 Chers amis et dirigeants, 
 
En relisant les mots des saisons précédentes, nous pouvons mesurer 
les progrès de notre département avec plus de licences, plus d’équipes  
évoluant en national, toujours de belles organisations nationales,une 
progression du niveau de nos jeunes avec une structure technique 
professionnelle ainsi qu’une situation financière beaucoup plus saine. 
 
Pour cette évolution constante, l’augmentation du nombre de licences  
doit être le leïtmotiv de tout dirigeant de club. Pour cela, il faut suivre 
l’exemple de nos meilleurs clubs, les modèles comme les meilleurs  
départements de notre zone Est. Il faut donc sortir de votre cocon, 
communiquer  et discuter des expériences de chacun pour une 
application possible dans votre club. 
 
Pour nous aider dans cette démarche, malgré cette période de crise, 
nous avons des armes, le plan de la fédération pour le  baby ping et ses 
15000 raquettes, le CNDS avec l’accompagnement éducatif, le service 
civique volontaire, et les plans d’emplois aidés. Tous ces moyens nous 
serviront à toujours progresser  et conserver au mieux  nos 
subventions locales, départementales et régionales. 
 
Je sais que je peux compter sur vous pour que notre merveilleux sport 
continue dans cette voie et vous souhaite de très bonnes vacances pour 
revenir avec un moral d’acier en Septembre. 
 
 
                                                                   Michel Degtiar  
 
  
   
 
 




